

Einladung zur nächsten „Radtour für alle“ am 30. August

22.08.2023 13:47



Am Mittwoch, 30. August, ist es wieder soweit: Um 16 Uhr startet am Rathaus in Henstedt-Ulzburg eine Fahrradtour für Menschen mit und ohne Behinderung durch die Gemeinde. Die „Radtour für alle“ wird vom Allgemeinen Deutschen Fahrrad Club (ADFC) Henstedt-Ulzburg mit Unterstützung vom Beirat Inklusion für Menschen mit Behinderung Henstedt-Ulzburg und vom Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg organisiert. Es soll in entspannter Atmosphäre ins idyllische „Henstedter Moor“ gehen. Für eine kleine Pause werden beim „Rauhen Haus“ Tische und Bänke zur Verfügung gestellt, wo Birgit Groth vom Beirat Inklusion und Uwe Groth vom Seniorenbeirat mit einem kleinen Snack für das leibliche Wohl sorgen. „Sollte dann vielleicht auch jemand ein menschliches Bedürfnis verspüren, können dort auch nebenan die WCs beim Kulturcafé genutzt werden“, erklärt Melanie Dose, 2. Vorsitzende des Beirats Inklusion für Menschen mit Behinderung. „Es sind Radler mit und ohne Behinderung herzlich willkommen, um einen entspannten Nachmittag mit lieben Menschen zu verbringen. Sollte nun jemand teilnehmen wollen, aber Bedenken haben ob es das richtige für einen ist dem sei gesagt: Die vergangenen Touren haben ganz klar

gezeigt, es wird niemand zurückgelassen. Hier unterstützt und hilft man sich gegenseitig. Es geht nicht um Geschwindigkeit oder um die zurückgelegte Strecke, sondern um einen wunderschönen Nachmittag, an dem man etwas mit lieben Menschen unternehmen kann, einfach einmal abschalten vom Alltag und nur genießen. Lasst uns nicht nur über Inklusion reden sondern auch zeigen, dass wir sie in unserer Gemeinde leben.“ Für die Tour gelten die Vorschriften der Straßenverkehrs-Ordnung und der Straßenverkehrs-Zulassungs-Ordnung. Das Mitfahren geschieht auf eigene Gefahr.

Für die Planung wird um eine Anmeldung per E-Mail an kontakt@beirat-inklusion-hu.de oder per Telefon bei der Lebenshilfe Kaltenkirchen unter 04191-50770 gebeten.